

Primera jornada de huelga de los 350 PTEU de la UVA en plenos exámenes cuatrimestrales

► El consejero de Educación expresó ayer su comprensión con el colectivo docente «porque no hay nada peor en este mundo que desaparecer»

F.V.

VALLADOLID.- Los 350 profesores titulares de escuela universitaria (PTEU) de la Universidad de Valladolid (UVA) están convocados hoy a la primera jornada de huelga, de los seis días señalados.

Los profesores, que ayer celebraron una asamblea, tienen previsto reunirse a primera hora de la mañana en la entrada de los centros, y repetir la concentración por la tarde.

La huelga, convocada en plenos exámenes cuatrimestrales de febrero, es la respuesta al proyecto de reforma de la Ley Orgánica de Universidades (LOU), que les declara cuerpo a extinguir y les retira el derecho adquirido de plena capacidad docente.

En la tarde de ayer, representantes del colectivo de PTEU analizaban con sus abogados la situación creada por la Junta, que ayer decretó como «servicios mínimos» todos los exámenes programados.

«También lo hizo en la huelga de 2003, y el TSJ desestimó las pretensiones de la Junta dándonos la razón», expresó el portavoz del colectivo, Moisés San Martín, que informó que la UVA no se había puesto en contacto con el comité de huelga. El paro está previsto continúe los días 8, 9, 14, 15 y 16.

El consejero de Educación, Francisco Javier Alvarez Guisasola, mostró su comprensión con los PTEU. «Yo les comprendo porque en la anterior ley no salían muy bien parados pero es que en esta desaparecen y no hay nada peor en este mundo que desaparecer, con lo cual ellos están intranquilos y yo les comprendo», afirmó el consejero, informa Europa Press.